

Chloé DEPINAY

(Eco-déléguée de la première à la terminale 2022-2024)

Durant ces deux années, j'ai fait beaucoup de projets, j'ai appris beaucoup de choses, d'informations importantes pour notre planète, notre environnement et la biodiversité qui nous entoure mais ce n'est pas tout...

J'ai fait des projets pour apprendre tout cela comme des ramassages de déchets pour préserver et protéger notre planète mais aussi j'ai participé à des événements pour partager nos projets avec les autres éco-délégués de la Réunion. J'ai aussi amélioré le jardin du lycée en y plantant des nouveaux arbres dans l'arboretum et en utilisant le compost. J'ai participé à la présentation de ces projets aux élèves du lycée ou à des visiteurs extérieurs.



Par ailleurs, nous n'avons pas seulement fait des projets sur l'environnement mais aussi des projets en lien avec le social :

- Le projet « Love box » où nous avons collecté les questions des élèves sur la sexualité et nous y avons répondu (elles ont ensuite été complétées par le planning familial). Les réponses ont été affichées ensuite au CDI.
- Le concours « handi-bouchon » où chaque classe devait récolter des bouchons pour ensuite les donner à une association qui finance du matériel pour que les personnes handicapées puissent pratiquer du sport.

Mais ces deux années ne se résument pas seulement à des projets mais aussi à des rencontres : pendant ces deux années j'ai pu faire un tas de rencontres, non seulement les éco délégués des autres classes du lycée, mais aussi ceux de toute l'île lors du salon Ambition Planète et de la journée académique de l'EDD.

Si tu as le projet devenir éco-délégué mais que tu as des doutes, je te conseille de te lancer, tu ne t'ennuieras pas !